

Bad Pyrmont

Internet-Auftritt ohne Hürden

[02.06.2006] Besseren Bürger-Service verspricht sich Bad Pyrmont durch den Relaunch der städtischen Website. Auf Basis des Content-Management-Systems iKISS wurden die Seiten barrierefrei gestaltet.

Die Stadtverwaltung Pyrmont hat ihre Internet-Seiten mit Hilfe des Content-Management-Systems iKISS des Lübecker Unternehmens Advantic neu gestaltet. Die Bürger haben jetzt nicht nur komfortablen Zugriff auf zahlreiche Informationen, sie können auch das Ratsinformationssystem SD.NET der Firma Sternberg nutzen, über das Sitzungstermine zu erfahren und ganze Niederschriften einsehbar sind. Wichtige Neuerung ist außerdem, dass das System barrierefrei arbeitet, sodass Sehbehinderte und Menschen mit anderweitigen Einschränkungen ebenfalls das Angebot nutzen können. Die Website wurde nach der BITV-Vorgabe (Barrierefreie Informationstechnik-Verordnung) des Bundes erstellt. Bürgermeister Klaus-Henning Demuth sagte, im Interesse eines für alle Menschen zugänglichen Internet-Portals habe sich die Stadtverwaltung für die Neugestaltung der Website entschieden. Entstanden sei ein übersichtliches und sorgfältig strukturiertes Portal mit umfangreichen Informationen und Funktionen. Demuth: „Das ist verbesserter Bürger-Service in der Praxis.“

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Bad Pyrmont, Advantic, iKISS, Bürgerservice, CMS, Content-Management, Content-Management-System